

XXL-Schützen aus Stroh eskortieren die Vorfreude



„Joannes Lodoicus Erhart 1718“ – diese Aufschrift trägt die älteste Plakette der alten Schützenkette des Schützenvereins St. Hubertus Almsick. Mit anderen Worten: Der Schützenverein kann in diesem Jahr auf sein 300-jähriges Bestehen zurückblicken. Gefeiert wird am Pfingstwochenende im Mai mit einem großen Jubiläumsschützenfest und Kaiserschießen. Arbeitskreise sind in diesen Wochen unter Hochdruck mit den Vorbereitungen beschäftigt – mehr oder weniger im Verborgenen, bis auf den Arbeitskreis Außendarstellung. Der hat am Düwing Dyk ein weithin sichtbares Zeichen aus Stroh und Plastikfolie gesetzt: Ein Schütze im adretten weißen Hemd und mit Schützenhut und ein Offizier in schwarzem Anzug und mit blau-weiß geschmücktem Federhut weisen auf das Fest hin. MLZ-FOTO Grothues